

### 3. Pastoralraumkonferenz

Von Pater Ralf Sagner

28. Juni 2023



Die Pastoralraumkonferenz unseres Pastoralraumes trat am 15. Juni 2023 zum dritten Mal zusammen. Die Gemeinde St. Stephan und das Willigis-Gymnasium stellten uns dafür Pfarrzentrum und Mensa zu Verfügung.

Zwei **Beschlussvorlagen** wurden beraten und mit jeweils großer Mehrheit verabschiedet. Als **Gründungstermin** der neuen, fusionierten Pfarrei wurde der **1. Januar 2027** beschlossen. Damit gibt es eine Planungssicherheit für alle Gemeinden des Pastoralraumes und die Projektgruppen für ihre konzeptionelle Arbeit. Für die **Findung eines Namens für diese neue Pfarrei** wurde beschlossen, dass in einen **für alle Interessierte offenen Verfahren Namensvorschläge online oder auch schriftlich** gemacht werden können. Aus diesen Vorschlägen werden drei bis fünf Alternativen ausgewählt, die dann Basis für die endgültige Bestimmung des Namens wird. Dieser letzte Schritt wird noch beraten und entworfen.

Die Arbeit der Projektgruppen ist am Beginn des Jahres angelaufen. Den Mitgliedern der Pastoralraumkonferenz wurden die jeweiligen Arbeitsstände vorgestellt. Zwei Tage nach der Pastoralraumkonferenz wurden diese Arbeitsstände im Rahmen eines Infocafés dann auch weiteren Interessierten vorgestellt.

Turnusgemäß finden im kommenden Jahr 2024 PGR-Wahlen statt. Als Gast war Ulrich Janson, verantwortlich für die PGR-Arbeit im Bistum, in die Konferenz gekommen und warb für eine rege Beteiligung an den Wahlen. Die neuen PGR haben die wichtige Aufgabe, die Fusion der Pfarreien zur neuen Pfarrei zu gestalten.